



El bien-estar como valor transversal

Al salir a observar el bienestar me tope con dos valores principales, el bienestar apropiado y el bienestar espontaneo.

Los individuos que pertenecian al primer valor usaban por consepto valores prestablecidos del entronor para "acomodarse" o refugiarse como era el caso de las personas en las bancas y de la gente en los paraderos, estas persona utilizaban estos lugares y/o perimetros para asentarse o aguardar. Los valores temporales de esto eran variables en su longitud y por lo general carecia de muchas modificaciones o perturbaciones por lo cual tenia un valor bastante constante hasta el momento en que habandonaban ese valor de "bienestar".

En el segundo caso, los individuos utilizaban lugares o zonas que no estaban acondicionadas directamente para ese proposito, en esos casos el individuo se adaptaba lo mejor posible para estar en ese lugar. Mientras esto acontecia se podia apreciar en gran cantidad de casos que el individuo se adaptaba constantemente al espacio modificando posciciones, puntos de centro de masa y alturas para lograr ese valor de bienestar, por lo que ese "estar" tenia un valor discontinuo. La prolongaciones de tiempo tambien eran muy variables, pero por muchos de los individuos mostraban signos de de estar de forma "ausente" en ese lugar, claro que habia exepciones



En un caso específico un hombre se encontraba en la zona central de uno de los "módulos que rodea la plaza, su estar era muy propio resaltaba del lugar ya que no es un estar más espontáneo, y su permanencia en los gestos y posiciones que tomaba eran mucho más duraderas que lo común y daba a notar una cierta pertenencia con el lugar.

